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【開催日】 令和６年６月１３日（木） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前１０時１０分～午前１０時１３分 

【出席委員】 

委 員 長 伊 場  勇 副 委 員 長 森 山 喜 久 

委 員 大 井 淳 一 朗 委 員 岡 山  明 

委 員 笹 木 慶 之 委 員 白 井 健 一 郎 

委 員 松 尾 数 則   
 

【欠席委員】なし 

【委員外出席議員等】なし 

【執行部出席者】なし 

【事務局出席者】 

事 務 局 次 長 中 村 潤 之 介 議 事 係 長 岡 田 靖 仁 

【審査内容】 

１ 学校の業務量に見合った教職員配置と長時間労働を抑制するため教員に残

業代を支給可能とする給特法の改正を求める要請について 

２ その他 

 

午前１０時１０分 開会 

 

伊場勇委員長 それでは、総務文教常任委員会を開会いたします。審査内容に

ついては、付議事項１、学校の業務量に見合った教職員配置と長時間労

働を抑制するため教員に残業代を支給可能とする給特法の改正を求める

要請についてということで、こちらは国に意見書を出していただきたい

という要請でございます。この事案については、いろいろひもづくもの

がございます。私たちとしても知識をもっと深めなければいけない部分

がございます。このたびは一度読み置くという形を取らせていただいて、

委員会としてどう動くかは、また意思を統一していきたいと考えており

ます。このたびは読み置くという形を取りたいんですけど、それでよろ
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しいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）ではそのようにいたします。

それでは、その他についてです。先日、総務文教常任委員会で視察を行

いました。輻射式空調について、下松市と坂出市に行って知見を深めた

ところでございます。そして今、実施設計業務委託仕様書を資料請求し、

皆様も御覧になることができる状況になっていると思います。このこと

について、新しい空調、そして、避難所としての機能を持つ施設につい

てどういった効果が望ましいのかであったりとか、これからの未来的投

資としての考えであったりなどを協議していく必要があるかと思います

ので、この定例会中に調査を行っていきたいと思います。日程について

は、執行部の御都合もございますので私に一任していただきたいと思い

ますが、よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）ありがとうご

ざいます。審査内容は以上でございます。総務文教常任委員会を閉会い

たします。お疲れさまでした。 

 

午前１０時１３分 散会 

 

令和６年（2024 年）６月１３日 

              

  総務文教常任委員長  伊 場   勇   

 


